

PlantaDoce.

Público

El gasto farmacéutico del SNS supera los 4.500 millones hasta mayo, un 2,9% más

El número de envases facturados por el Sistema Nacional de Salud ha superado los 400 millones hasta marzo, un 2,1% más.

PlantaDoce
2 jul 2019 - 11:40



El desembolso por parte del Estado en salud sigue aumentando. Entre enero y mayo, el gasto farmacéutico del Sistema Nacional de Salud (SNS) superó los 4.500 millones de euros, un 2,9% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Así lo indican los últimos datos provisionales de facturación de receta médica, publicados por el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

Durante los cinco primeros meses del año, Navarra y el País Vasco fueron las únicas comunidades que consiguieron reducir su gasto en medicamentos (un 0,3% y un 1,9%, respectivamente). Territorios como Baleares, en cambio, incrementaron su inversión hasta un 9% entre enero y mayo, hasta los 96,7 millones de euros.

En paralelo, el Sistema Nacional de Salud facturó 408,9 millones de envases de fármacos durante los cinco primeros meses del año

PlantaDoce.

, un 2,1% más en comparación con los datos de 2018. De nuevo, Navarra y el País Vasco se presentan como las dos únicas regiones donde esta partida ha registrado crecimientos negativos.

Los datos publicados por el Ministerio de Sanidad demuestran que **el aumento en el gasto farmacéutico responde a un mayor consumo por parte de los pacientes y no a una subida de precios**. Durante los últimos cinco meses, el gasto medio por envase facturado por el SNS se ha incrementado un 0,7% interanual.